



Vagabund Brauerei

Die **DF-Gruppe** ist ein Finanzunternehmen mit den Geschäftsbereichen Außenhandelsfinanzierungen, Eigenhandel und M&A. Dabei konzentriert sich die DF-Gruppe auf die Branchen Nahrung, Pharma, Healthcare, Industrie, Energie und Infrastruktur. Als Spezialist für Außenhandelsfinanzierung mit Fokus auf die Regionen Naher und Mittlerer Osten sowie Osteuropa und Zentralasien bieten wir unseren Kunden mit unserer umfangreichen Erfahrung, unserem ausgeprägten Netzwerk und unserer umfassenden Compliance-Expertise die passende Produktlösung. Seit 2023 tritt die DF-Gruppe darüber hinaus im neuen Geschäftsfeld Trading als selbstständiger Händler von Agrarprodukten unter Wahrung der geltenden Compliance-Anforderungen auf. M&A Aktivitäten gehören seit 2024 zu den Geschäftsfeldern der DF-Gruppe.

## INTERVIEW MIT DEM CEO

**Herr Dr. Abdolvand, Sie haben zur Hauptversammlung im Juli den ersten erfolgreichen Abschluss einer Firmenübernahme präsentiert. Was waren die Beweggründe, eine Brauerei zu kaufen?**

Wir haben uns beginnend mit dem laufenden Geschäftsjahr eine Diversifizierung unserer Geschäftsfelder und unserer Zielmärkte vorgenommen. Die Brauerei musste im Frühjahr Insolvenz anmelden und man kam auf uns zu, ob wir in Umsetzung unserer neuen Strategie Interesse hätten. Wir haben dieses nach einer umfangreichen Prüfung bekundet und schließlich Anfang Juli zu einem erfreulichen Ergebnis geführt.

**Aber warum gerade eine Brauerei?**

Weil es die Möglichkeit gab. Die Vagabund Brauerei wurde 2011 gegründet, ist in Berlin gut bekannt, hat bereits über 150 verschiedene Sorten Bier gebraut und das operative Geschäft läuft. Die Bewertungen auf TripAdvisor mit 4,5 von 5,0 bestätigen das. Wir sehen die große Möglichkeit, mit einem neuen Management und neuen Ideen das bereits laufende Geschäft deutlich zu verbessern und die Brauerei damit in die Erfolgsspur zurückzuführen. Und wir bleiben mit dieser Akquisition in unserem Kerngeschäft mit Food und Pharma.

**Warum diese Diversifizierung weg von der Außenhandelsfinanzierung hin zu Firmenübernahmen?**

Wir haben in den vergangenen Jahren gemerkt, dass die äußeren Einflüsse auf unsere Finanzierungstätigkeiten, die wir nicht beeinflussen können, aber von denen wir abhängig sind, zunehmen. Diese wirken sich dann in der Folge auf unsere Geschäftszahlen und insbesondere unser Ergebnis aus. Ausgewählte Firmenübernahmen sollen dazu beitragen, die Einnahmen und damit unser Ergebnis zu stabilisieren und uns konstante wiederkehrende Gewinne zu beschermen. Im Sinne der Gesellschaft und unserer Aktionäre.

**Herr Dr. Abdolvand, besten Dank für diese interessanten Erläuterungen.**



CEO Dr. Behrooz Abdolvand

*„Für 2024 haben wir uns eine Diversifizierung unserer Produkte und Zielmärkte vorgenommen. Die Übernahme der Vagabund Brauerei in Berlin war darin der erste Schritt.“*